

女子バスケット部

10月16日（土） 鳥上健康ウォーキング



主催者さんより

こちらが用意した衣装で仮装をして、自分の担当の場所で元気に笑顔で活動してくれました。参加者の方もスタッフも「高校生さんがいると活気があっていいね～」と言っていました。生徒さんには地域を元気にするためと、自分のコミュニケーション力アップのために、今後も地域で活動してほしいと思います。皆さんの活力とアイデアと笑顔を發揮してください。待っています。

😊生徒のみなさんの感想😊

- ◆初めて鳥上の方と交流をして、あたたかい人ばかりだなと感じました。私がみこさんのコスプレをしていたら「似合っちょーよー」と声をかけてくださってうれしかったです。また、地域の方同士の会話を聞いていても、地域全体があたたかいことが分かりました。いつか自分たちで企画をしてみたいです。
- ◆鳥上の方は、地域の人同士でとても仲が良く、子どもからお年寄りまで関わりがとても深いと感じました。スタッフの方も盛り上げようと、子どもにお菓子をあげたり、イベント用の服などを着たりしていて、とても楽しく活動することができました。
- ◆奥出雲町内のことなのに、知らないことばかりで、クイズもほとんど分かりませんでした。参加された方もクイズに苦戦しながらも周りの人と話しながら楽しく活動しておられたので、見ていて元気が出ました。スタッフの方や地域の方とたくさんお話ができて楽しかったです。スタンプを押したときにみんなが嬉しそうにしている、私も嬉しくなりました。
- ◆普段は自分と違う地域の人と関わることがあまりないので、いい機会になりました。私は後ろから写真を撮りながら歩いて、見たことがなかった場所も知ることができました。地域の方が積極的に話しかけてくださったので、緊張がほぐれました。地域の方が楽しそうに話しながら歩いている姿を見て、私は気持ちよく写真を撮ることができました。